



Halo, para podcaster wannabes dan calon-calon kreator di seluruh alam semesta! Kita di sini mau ngasih tau kalian tentang ajang ter-heboh, ter-goks, ter-kocak, dan tentunya, "ya.. **PODCAST HUNT 2024!** Event pencarian podcaster baru dan berbakat yang diselenggarakan oleh kita, Podcast Ancur, dan didukung penuh oleh... siapa lagi kalau bukan... Spotify!"

Presented by **PODCAST ANCUR** Sponsored by **Spotify**  
#MulaiPodcastdiSpotify



## CARA IKUTAN



01

Kamu harus seorang podcaster baru atau podcast lama tapi belum pernah dapet endorse atau iklan. Jadi, kalau podcast kamu udah sering endorse iklan sabun cuci, kopi kekinian atau sandal rematik, sorry nih harus bye-bye dulu!"

02

Mau ikut sendirian atau rame-rame bareng geng? Bebas! Yang penting, jangan sekampung, ribet soalnya!

03

Cara daftarnya gampang banget, kamu mesti bikin Video Podcast durasi minimal 10 menit, terus upload di Spotify dan daftarin deh linknya di [www.podcasthunt.id](http://www.podcasthunt.id) plus jangan lupa isi data podcast kamu!

04

Inget guys, Formatnya video podcast ya guys. jadi bukan cuma suara doang, tapi juga harus nunjukin muka kalian.

05

Konten harus orisinal, belum pernah ditayangin, dan belum pernah ikut lomba lain. Jadi, no copy-paste, ya!

06

Nggak boleh ada SARA, provokasi, atau pornografi. Jadi, kontennya yang santuy-santuy aja, ya.

07

Podcast kalian bakal diseleksi berdasarkan apa yang diunggah di Spotify. makanya, uploadnya harus yang keren ya!

08

Dari semua yang masuk, bakal dipilih 50 terbaik untuk ikut workshop bareng tim Spotify dan juga bareng podcaster-podcaster senior. Terus, disaring lagi jadi 20, dan akhirnya... 5 terbaik masuk **BABAK FINAL!**

09

Setiap peserta wajib promosikan podcastnya di sosmed ya. Jadi, jangan lupa kasih tau nenek, kakek, tetangga, dan tukang ketoprak langganan!

10

Nah yang paling penting: semuanya **GRATIS!** Yes, no biaya sama sekali!



## KRITERIA PENILAIAN



01

Keoriginalitasan Hasil Karya – Bukan hasil copy-paste, ya!

02

Keunikan – makin unik, makin asik!

03

Isi Konten yang oke!



04

Teknis Hasil Produksi – Kualitas suara dan video juga bisa jadi faktor penilaian nih! makanya bikin yang oke yaa

05

Dan terakhir dari voting para juri ya, guys!

Yuk, buruan daftar dan tunjukkan kreativitasmu! Siapa tahu kamu yang jadi bintang podcast berikutnya! Untuk info lebih lanjut, cek website dan Instagram kami di [@podcasthunt.id](https://www.podcasthunt.id), [@podcastancur](https://www.instagram.com/podcastancur), dan [@spotifyid](https://www.instagram.com/spotifyid).

Ingat, keputusan juri bersifat mutlak dan nggak bisa diganggu gugat. Jadi, jangan baper kalau nggak menang, ya! Semoga beruntung, podcaster kreatif! See you at the top!

